EL GLOBAL MADRID

14/10/13

Prensa: Semanal (Lunes)
Tirada: 24.148 Ejemplares
Difusión: 24.148 Ejemplares

2507777

Página: 41

Sección: OTROS Valor: 517,00 € Área (cm2): 131,6 Ocupación: 13,9 % Documento: 1/1 Autor: I REDACCIÓN Bruselas Núm. Lectores: 96592

La EGA reivindicó el papel de los genéricos y biosimilares en la sostenibilidad de la sanidad

REDACCIÓN Bruselas

La patronal europea de la industria de los genéricos y biosimilares (EGA) organizó una conferencia que reunió a más de 80 personalidades para analizar el futuro del sector. En el encuentro se recordó que las compañías de la EGA proporcionan más de 150.000 puestos de trabajo en Europa, además de un ahorro que asciente a los 35 millones de euros anuales. Eso sí, aunque los genéricos representan el 54 por ciento de los medicamentos dispensados, solo suponen el 21 por ciento del gasto farmacéutico.

Una de las conclusiones del evento fue la necesidad de crear un marco estable sostenible para que las compañías puedan invertir en producción y fabricación y crear así más puestos de trabajo. Con el fin de paliar la coyuntura de crisis económica actual, también sería preciso expandir los medicamentos genéricos y biosimilares, fomentando así el ahorro a los sistemas sanitarios nacionales. También se apostó por una disposión de fabricación avanzada para que los productores de genéricos y biosimilares puedan aumentar sus exportaciones.

Nick Haggar, presidente de la EGA, aseguró que desde la patronal europea hay disposición a colaborar con los gobiernos europeos para impulsar la fabricación y mejorar el acceso a los medicamentos.